

Media Online	Halosemarang.id
Tanggal	06 May 2023
Wilayah	BPK Jateng



Mampu Pertahankan WTP, Empat Daerah di Jateng Ini Dapat Apresiasi BPK

<https://halosemarang.id/mampu-pertahankan-wtp-empat-daerah-di-jateng-ini-dapat-apresiasi-bpk>

HALO SEMARANG – Kepala Perwakilan BPK RI Perwakilan Jateng, Hari Wiwoho memberikan apresiasi kepada empat pemerintah daerah di Jawa Tengah, yang telah mampu mempertahankan opini wajar tanpa pengecualian (WTP).

Hal itu disampaikan Kepala Perwakilan BPK RI Perwakilan Jateng, Hari Wiwoho, dalam penyerahan hasil pemeriksaan terhadap laporan keuangan, sejumlah daerah di Jateng, Jumat (5/5/2023).

Adapun empat daerah yang berhasil mempertahankan WTP tersebut, adalah Kabupaten Blora, Sragen, Klaten, dan Wonogiri.

“Kami mengapresiasi segala upaya yang telah dilakukan oleh masing-masing pemerintah Kabupaten untuk mengelola dan mempertanggungjawabkan keuangan daerah agar lebih transparan dan akuntabel,” kata Hari, seperti dirilis blorakab.go.id.

Dia juga mengatakan, opini tersebut diberikan setelah Tim BPK melakukan serangkaian tahapan pemeriksaan LKPD.

Hari berharap, agar hasil pemeriksaan yang disampaikan dapat memberikan dorongan dan motivasi untuk memperbaiki pertanggungjawaban pelaksanaan APBD.

“Kami berharap agar hasil pemeriksaan yang kami sampaikan dapat memberikan dorongan dan motivasi untuk terus selalu memperbaiki pertanggungjawaban pelaksanaan APBD secara akuntabel dan transparan,” kata Hari.

Semoga Memotivasi

Sementara itu, Bupati Klaten, Sri Mulyani, menyampaikan rasa syukur atas capaian opini WTP tahun anggaran 2022, yang diraih Pemkab Klaten.

Ia pun menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada jajaran Pemkab Klaten atas kerja keras selama ini hingga terwujud pengelolaan anggaran dan kinerja Pemkab Klaten yang akuntabel dan transparan.

“Pencapaian Opini WTP ini diraih berkat semangat seluruh ASN dan jajaran Legislatif di Kabupaten Klaten. Saya berharap semoga capaian WTP tersebut dapat lebih memotivasi untuk meningkatkan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat Kabupaten Klaten serta mempertahankan kinerja Pemerintah Kabupaten Klaten akuntabel dan transparan,” ungkapnya.

Hadiah HUT

Bupati Sragen, Kusdinar Untung Yuni Sukowati, mengatakan dengan diraihnya prestasi WTP ini, juga merupakan salah satu hadiah HUT Ke-277 Kabupaten Sragen, yang jatuh pada 27 Mei mendatang.

Maka dari itu Yuni juga menyampaikan syukur dan terima kasih kepada semua pihak, yang telah membantu penyusunan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2022 sehingga diperoleh hasil yang diperoleh sangat memuaskan yakni WTP.

“Alhamdulillah, bahwa pemeriksaan pada 2023 ini sangat luar biasa begitu ketat dan teliti, dan sangat begitu rapet. Terima kasih, sehingga Sragen mendapatkan WTP atas LHP tahun 2022,” ungkap Yuni, seperti dirilis sragenkab.go.id.

Ungkapan rasa syukur juga disampaikan Bupati Blora, Arief Rohman. Menurut dia, prestasi ini menunjukkan bahwa LKPD Pemerintah Kabupaten Blora, pada 2022 telah disajikan secara jujur, transparan, akuntabel, dan sesuai standar akuntansi pemerintah yang berlaku di Indonesia.

Hal itu juga merupakan prestasi yang membanggakan bagi Pemerintah Kabupaten Blora, dan menunjukkan komitmen dalam mengelola keuangan dengan baik.

Bupati Arief Rohman juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak, yang terlibat dalam pengelolaan keuangan di Kabupaten Blora.

“Alhamdulillah siang hari ini saya bersama pak ketua DPRD menerima opini WTP yang kesembilan kali. Terima kasih kepada yang sudah mendukung,” kata dia, seperti dirilis blorakab.go.id.

Orang nomor satu di Blora itu juga mengatakan, bahwa prestasi tersebut akan menjadi motivasi untuk terus memperbaiki pengelolaan keuangan di masa yang akan datang sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku. (HS-08).